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A Apae e a Associação da Terceira Idade de 
Pirapora receberam um veiculo cada, fruto da 
união entre a Prefeitura Municipal e o Legislativo, 
através do vereador Eder Danilo (União Brasil),  
A Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais 
(APAE) foi representada pela presidente e diretora 
pedagógica, Shirley Lebron Bichara e a Associação 
da Terceira Idade  pela presidente Maria Nair Pal-
ma Santana. Também estava presente a vice-pre-
feita e secretária da família e políticas sociais, Ana-
maria Burle. “Estamos recebendo dois veículos. 
Fruto de um trabalho muito sério desenvolvido 
pelo Eder e Prefeitura, através de emendas par-
lamentares. 

A Secretaria Nacional de Proteção e Defesa 
Civil publicou ontem, no Diário Oficial da união 
a portaria no 568,  que reconhece Situação de 
Emergência em 116 municípios de Minas Ge-
rais, sendo que do norte de minas tem apenas 
Curral de Dentro. A portaria assinada por Wolnei 
Wolff Barreiros reconhecer, em decorrência de 
Tempestade Local/Convectiva - Chuvas Inten-
sas, e reconhecida a situação de emergência. 
Os municípios de Vargem Grande do Rio Pardo, 
Glaucilândia, Capitão Enéas, Rio Pardo de Minas, 
Lontra, Brasília de Minas, São João do Paraíso, 
Juramento, Salinas, São Francisco e Novorizonte 
também aguardam o reconhecimento.

Montes Claros aplica 
multa de R$ 2,6 mil para 
lotes vagos

DIVULGAÇÃO

Pirapora doou carros 
para Apae e Associação 
da Terceira Idade

Defesa Civil Nacional 
reconhece emergência 
das chuvas

REGIONAL 4

REGIONAL 4 REGIONAL 9

DIVULGAÇÃO

O presidente da Associação dos Municípios da Área Mi-
neira da Sudene (Amams) e prefeito de Padre Carvalho, José 
Nilson Bispo de Sá, ‘Nilsinho’, juntamente com o secretário 
executivo da entidade, Ronaldo Soares Dias e com o assessor 
Nilson Bispo Júnior, foram recebidos em Belo Horizonte pelo 
procurador-geral de Justiça de Minas Gerais, Jarbas Soares Jú-
nior. 

Presidente da Amams se reúne com 
procurador-geral de Justiça, em BH, para discutir 
prioridades do NM 

OAB promove Curso de Formação dos 
Defensores das Prerrogativas no Norte 
de Minas
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O Nessa quarta-feira (1º/2), o deputado 
Gil Pereira foi empossado para exercer seu 
8º mandato consecutivo, durante reunião 
preparatória especial, conduzida pelo 
deputado Dr Maurício, quando também 
tomaram posse os colegas parlamentares 
escolhidos pelo povo mineiro nas últimas 
eleições. 

Gil Pereira (PSD) assume seu 8º mandato na 
Assembleia Legislativa de MG

ALMG elege nova Mesa e presidente eleito 
reafirma independência do Legislativo

Neste sábado (4), a 11ª Subseção OAB/MG - Montes Claros será palco do Curso de Formação dos Defensores de Prerrogati-
vas. Promovido pela OAB Minas Gerais, por meio da Escola de Prerrogativas. O evento contará com a presença do presidente 
da Seccional Mineira, o advogado Sérgio Leonardo e do coordenador da Escola de Prerrogativas, José Inácio Santos de Paula.
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POLÍTICA 4

Em seu primeiro pronunciamento como novo presidente da Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG), o deputado Tadeu Martins Leite 
(MDB), eleito por unanimidade pelos colegas, afirmou que preservar a 
independência do Parlamento mineiro será uma das diretrizes de sua ges-
tão. 
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Como o setor de TI auxilia na 
redução do impacto ambiental?

Medicamentos falsos aumenta 
aporofobia em países pobres

Novos produtos e serviços agregam 
valor e fidelizam cliente PME (Parte 1)

A importância da evolução tecnológica no 
processo de aquisição de automóveis

A evolução tecnológica alavan-
cou o surgimento de novos servi-
ços que permitem tanto a com-
pra como a venda de automóveis 
em 24 horas. De forma online, 
esse novo modelo de negócio 
garante um processo seguro e 
prático, dispensando o gasto de 
tempo em visitar diversas lojas, 
inseguranças com anúncios onli-
ne e até mesmo o deslocamento 
até um ponto de avaliação.

Até o surgimento da internet, 
os consumidores contavam com 
os classificados dos grandes jor-

nais, anúncios em veículos es-
pecializados e dicas de amigos 
para trocarem de carro ou ad-
quirirem seu primeiro veículo. 
Como qualquer outro produto, 
a internet trouxe mudanças im-
portantes na comercialização de 
automóveis, trazendo inclusive 
plataformas online para compra 
e venda. Esse modelo de serviço 
foi se modernizando, como tudo 
e hoje com o intuito de facilitar 
a vida das pessoas que desejam 
vender um carro, mas não têm 
tempo (e paciência) de sair em 

busca de agências de veículos, 
oferecendo e negociando valo-
res, essas plataformas prometem 
resolver tudo isso via internet, 
deixando o vendedor no confor-
to do seu sofá.

Da mesma forma que o pro-
cesso de compra evoluiu, obvia-
mente o de venda também, des-
burocratizando todas as etapas 
do processo de negociação do 
veículo, com uma plataforma on-
line que permite a venda de um 
carro em tempo recorde. Após 
uma avaliação criteriosa realiza-

da presencialmente por um es-
pecialista qualificado, o veículo é 
disponibilizado no site e no apli-
cativo da marca, onde milhares 
de lojistas têm acesso e realizam 
ofertas, ao final de 24 horas de 
disputa, o vendedor receberá a 
melhor proposta.

Caso esteja de acordo com o 
valor, a negociação será concre-
tizada e o proprietário receberá 
o valor integral da venda, sem 
arcar com os custos das taxas de 
documentação, que já estão in-
clusas, e caso o vendedor deseje 

ainda mais praticidade, a entrega 
do veículo pode ser feita através 
de um guincho exclusivo da pla-
taforma, no endereço indicado 
pelo vendedor.

Os serviços de compra e ven-
da online, de obtenção de carro 
por assinatura e agora de facilita-
ção para o proprietário que quer 
buscar a melhor oferta para o 
seu carro, sem sair de casa cons-
tituem a principal razão de ser da 
startup Comparacar, que passa a 
agregar essa nova plataforma, 
InstaCarro, plataforma que co-

necta pessoas interessadas em 
vender seus carros a milhares de 
lojistas no Brasil, como forma de 
cada vez mais incorporar tecno-
logia e facilitação para o usuário 
em seu processo de compra, ven-
da ou assinatura de um carro.

Com o advento e aprimora-
mento das redes e canais, novos 
produtos e serviços deverão sur-
gir para facilitar a vida do consu-
midor e agora também do vende-
dor, facilitando os processos de 
forma ampla e permitindo maior 
uso do mundo digital.

Estarrecedor o relatório da 
ONU que indica que quase 300 
mil pessoas morrem na África 
Subsaariana por conta de medica-
mentos falsos e levados aos Países 
do bloco de forma clandestina ou 
extraviada de empresas e indús-
trias.

O Escritório das Nações Unidas 
sobre Drogas e Crime (Unodc) in-
dicou que o tráfico de produtos 
médicos na região do Sahel afri-
cano acentua ainda mais a fragi-

lidade dos meios de fiscalização, 
rotas alternativas às alfandegárias 
e ao crime de Aporofobia.

Medicamentos falsificados e 
aplicados aos cidadãos africanos 
como se fossem para o combate 
à malária demonstra que é pre-
ciso um controle mais rígido na 
comercialização e fiscalização até 
mesmo nas Organizações Não Go-
vernamentais que recebem estes 
produtos para aplicar aos pacien-
tes.

Pilula de farinha; antibióticos 
de baixa qualidade e abaixo do 
padrão usados para tratar pneu-
monia grave em crianças debili-
tadas. Um crime contra a huma-
nidade. Tudo em busca de lucro 
incessante.

Enquanto milhares de pessoas 
morrem, um pequeno grupo que 
sabe que está fazendo genocídio 
contra humanos carentes, com 
pouco (ou nenhum) estudo, que 
vivem à margem da sociedade e 

que precisam cada vez mais de 
ajuda humanitária.

O pior é que muitos dos pro-
dutos chegam a estes locais como 
forma de doação por Ong’s que 
fazem campanhas, arrecadam 
recursos e “compram” a preços 
baixos medicamentos sem eficácia 
alguma.

Marginais tem uma certa predis-
posição moral e política que recha-
ça o pobre, que o exclui do conví-
vio de ambientes nos quais outras 

pessoas estão e, assim, tornam os 
carentes cada vez mais dependen-
tes. Sejam pela região pobre e sem 
infraestrutura alguma, seja porque 
os políticos se corrompem nestas 
aquisições de produtos sem com-
provação de fabricação ou adquiri-
dos por furtos e roubos nos locais 
de fabricação.

O relatório ainda aponta que 
fatores como acesso limitado a 
produtos de qualidade, seguros, 
produtos médicos eficazes e acessí-

veis, corrupção entre agentes da lei 
e oficiais alfandegários e uma falta 
dos controles de fronteira contribu-
íram para a criação de um ambiente 
propício ao tráfico dentro e fora os 
países do Sahel: Burkina Faso, Cha-
de, Mali, Mauritânia e o Níger.

É preciso um controle mais rígi-
do na distribuição de medicamos, 
na divulgação de extravios e roubos 
e na recepção por parte destes pa-
íses em que a população está em 
risco e fragilidade.

Em um mercado cada vez mais 
competitivo e em constante trans-
formação devido a fatores econô-
micos, tecnológicos e geopolíticos, 
demonstrar resiliência, capacidade 
de adaptação rápida, e apresentar 
soluções para aproveitar oportu-
nidades ou até mudar o direciona-
mento dos seus negócios podem 
ser diferenciais entre companhias 
consideradas frontrunners ou pio-
neiras e aquelas que tendem a ficar 
defasadas.

No setor de Meios de Pagamen-
tos, a tecnologia tem alterado dra-
maticamente a forma como consu-
midores e empresas se relacionam, 

seja no mercado B2C ou no B2B. 
Novos métodos de pagamento (ins-
tantâneos, moeda digital, carteiras 
digitais, peer to peer e QR codes) 
estão liderando a preferência junto 
aos consumidores. Um exemplo 
disso é o PIX, criado em novembro 
de 2020, a ferramenta já se tornou 
o principal instrumento de transfe-
rência de valores e de pagamentos 
usado pelos brasileiros. Só no mês 
de março deste ano, foram 1,6 bi-
lhão de operações, de acordo com 
estatísticas do Banco Central, e em 
junho, foram movimentados mais 
de R$ 784,6 bilhões.

De acordo com o World Pay-

ments Report 2022, estudo desen-
volvido pela Capgemini, o volume 
de transações financeiras instantâ-
neas de pagamentos está em cur-
va ascendente de crescimento e a 
perspectiva é que permaneça assim 
pelos próximos anos. Em 2021, o 
aumento de transações não mo-
netárias no mundo foi de 17% e 
a expectativa é que até 2026 salte 
para aproximadamente 24%. Na 
América Latina, o crescimento espe-
rado para este tipo de negociação 
até 2026 é de 10%, em especial no 
Peru, Colômbia e Brasil, que ado-
taram de forma bem-sucedida um 
sistema de pagamento instantâneo, 

como o nosso PIX.
A velocidade dessas transfor-

mações promovidas pelo advento 
das novas tecnologias somadas aos 
reflexos econômicos deixados pela 
prolongada crise sanitária causada 
pelo Covid-19 e a iminente reces-
são fruto do conflito entre Rússia 
e Ucrânia estão representando 
um desafio, em especial, para 
as Pequenas e Médias Empresas 
(PMEs), como apontou o mesmo 
estudo. O segmento das PMEs 
corresponde hoje a um mercado 
global de US$ 850 bilhões, de um 
público que tem enfrentado difi-
culdades para lidar com fluxo de 

caixa e liquidez. Essa nova con-
juntura demanda por soluções 
específicas, inovadoras e perso-
nalizadas.

O mercado de PMEs é extrema-
mente pulverizado e pede solu-
ções e serviços hiperpersonaliza-
dos e ágeis para atender um grande 
volume de clientes de diferentes 
conjecturas. As instituições bancá-
rias tradicionais, com seus sistemas 
tecnológicos legados, estão encon-
trando desafios para oferecer aten-
ção individual para estes clientes 
e, por muitas vezes, seu foco está 
voltado para as grandes contas de 
varejo.

Segundo o estudo, nas Américas, 
63% das PMEs esperam que seus 
bancos forneçam recursos flexíveis 
e aprimorados de gerenciamento 
de capital de giro, 70% querem ala-
vancar serviços financeiros integra-
dos, 60% podem reconsiderar seu 
relacionamento se os bancos não 
fornecerem recursos operacionais 
automatizados de ponta a ponta e 
em tempo real, 73% estão reconsi-
derando as ferramentas/serviços de 
relatórios fornecidos pelos bancos 
e por fim somente 11% das PMEs 
estão satisfeitas com os serviços fi-
nanceiros prestados pelos bancos e 
empresas atuais.

Muitos não sabem, mas o se-
tor de TI é capaz de auxiliar na 
redução do impacto ambiental ao 
consumir poucos recursos. Palavra 
de ordem no mundo atual, ser sus-
tentável tornou-se indispensável e, 
com isso, diariamente as organiza-
ções são cobradas massivamente 
por seus consumidores para in-
vestir em produtos e iniciativas 
sustentáveis.

Inclusive, segundo um levanta-
mento do Google Cloud, realizado 
com líderes do setor tecnológico, 
90% dos entrevistados apontam a 
sustentabilidade como uma priori-
dade e até mesmo uma métrica de 
desempenho para o segmento. Re-
sumindo, ser sustentável tornou-
-se uma prioridade corporativa e 
não somente uma opção.

Neste sentido, a Tecnologia da 
Informação, conhecida como TI, 
também possui papel fundamental 
na redução do impacto ambiental, 
ao passo que os meios de produ-
ção de equipamentos, aliado ao 
alto consumo de energia e o des-
carte inapropriado de dispositivos 
antigos, são apenas alguns dos 
exemplos desse impacto negativo 

que a área de TI pode combater.
As emissões de CO2 atingem 

anualmente 36 bilhões de tone-
ladas, de acordo com um relató-
rio da Agência Internacional de 
Energia. Por isso, a contribuição 
do setor de TI na redução deste 
impacto global é justamente na 
revisão da atuação e dos processos 
que envolvem a tecnologia em nu-
vem, aliados às iniciativas e metas 
sustentáveis.

O Google Cloud, por exem-
plo, é considerada a nuvem mais 
sustentável do setor e baseia-se 
em três pilares: data centers efi-
cientes desenvolvidos para maxi-
mizar a aplicação inteligente de 
recursos, fornecendo sete vezes 
mais potência e gastando a mes-
ma quantidade de energia quando 
comparado com cinco anos atrás; 
energia renovável e neutralização 
do carbono; e economia circular e 
desperdício zero com objetivo de 
reformar hardwares.

De fato, o consumo está mu-
dando com relação à sustentabi-
lidade e, com isso, as empresas 
devem se posicionar cada vez mais 
perante essas mudanças. Ao apos-

tar na tecnologia em nuvem, por 
exemplo, as organizações dimi-
nuem 59 milhões de toneladas por 
ano as emissões de gás carbônico, 
isto equivale a retirada de 22 mi-
lhões de carros das ruas.

Ações simples, como a redução 
da quantidade de material impres-
so são essenciais. Afinal, os gastos 

com papel, tintas para impressão, 
manutenção e até mesmo aquisi-
ção de impressoras são minimi-
zados ou até mesmo eliminados 
quando há uma reeducação do 
mercado sobre a necessidade de 
documentos impressos. Esta mu-
dança de mindset impacta positi-
vamente inclusive a crise atual de 

abastecimento de água, uma vez 
que o gasto com energia elétrica 
também é reduzido. Isto é, impri-
mir menos tornou-se realidade e 
necessidade nos dias atuais, e esta 
transformação pode ser alcançada 
com o auxílio dos times de TI.

Por fim, os próprios CEOs po-
dem ser agentes de mudança. A 

adoção de novas tecnologias ide-
alizadas a partir do princípio da 
sustentabilidade, aliada a utiliza-
ção do TI para reimaginar modelos 
de negócio, processos e soluções 
mais sustentáveis, farão com que 
a tecnologia seja cada vez mais 
utilizada de forma consciente em 
diversas áreas.
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ALMG elege nova Mesa e presidente ALMG elege nova Mesa e presidente 
eleito reafirma independência do eleito reafirma independência do 
LegislativoLegislativo

Gil Pereira (PSD) assume seu 8º mandato Gil Pereira (PSD) assume seu 8º mandato 
na Assembleia Legislativa de MGna Assembleia Legislativa de MG

Tabuleiro político é agitado com nomeação políticaTabuleiro político é agitado com nomeação política

Em seu primeiro pronuncia-
mento como novo presidente da 
Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), o deputado Ta-
deu Martins Leite (MDB), eleito 
por unanimidade pelos colegas, 
afirmou que preservar a indepen-
dência do Parlamento mineiro será 
uma das diretrizes de sua gestão.

Os ocupantes dos demais seis 
cargos da Mesa da Assembleia 
também foram eleitos na mesma 
reunião. O destaque foi a eleição 
da deputada Leninha (PT) para a 
1ª Vice-Presidência, a primeira mu-
lher a ocupar um cargo na Mesa 
desde a 13ª Legislatura (1995-
1999).

Os demais eleitos para a Mesa 
foram os deputados Duarte Bechir 
(PSD), 2º vice-presidente; Betinho 
Pinto Coelho (PV ), 3º vice-pre-
sidente; Antonio Carlos Arantes 
(PL), 1º secretário; Alencar da 
Silveira Jr. (PDT), 2º secretário; e 
João Vítor Xavier (Cidadania), 3º 
secretário.

Em seu discurso após a vota-
ção, o novo presidente Tadeu Mar-
tins Leite agradeceu a confiança 
dos demais deputados e deputa-
das e destacou o sentimento de or-
gulho de pertencer ao Parlamento 
mineiro, na definição dele um “al-
tar cívico da democracia mineira”. 
Também lembrou suas origens no 
Norte de Minas, região que volta a 
ter um representante na presidên-
cia da ALMG após 50 anos.

“O sertão está dentro da gente, 
como bem disse o escritor Guima-
rães Rosa. O Parlamento está cada 
vez mais representativo e plural 
e nosso trabalho será incansável 

para melhorar a vida de quem mais 
precisa. A qualidade de vida dos 
mineiros estará sempre no centro 
dos debates”, afirmou o presiden-
te da ALMG.

Leite propôs ainda aos colegas 
parlamentares um olhar reflexivo 
sobre a atuação Assembleia Le-
gislativa, destacando os avanços 
obtidos na última gestão. “O Par-
lamento é independente e atua em 
harmonia com os demais Poderes 
do Estado. O diálogo que resultou 
na candidatura única seguirá agora 
após a eleição da Mesa. Não são os 
homens, mas são as ideias que bri-
gam, como nos ensinou Tancredo 
Neves”, pontuou.

Ele também lembrou as prer-
rogativas constitucionais do Poder 
Legislativo, previstas no artigo 2º 
da Constituição Federal. “É o Le-
gislativo que começa o processo 
político. O que se espera das ins-
tituições é que cada uma cumpra 
o seu dever. Nós, deputados e 
deputadas, somos legitimamente 
as vozes de mais de 20 milhões de 
mineiros”, acrescentou.

O novo presidente também elo-
giou o corpo técnico de servidores 
da ALMG, na definição dele o “par-
lamento mais eficiente do Brasil”. 
E destacou o marco histórico da 
eleição da deputada Leninha, uma 
parlamentar negra, para a 1ª Vice-
-Presidência.

Mais mulheres e mais pretos e 
pardos no Parlamento mineiro

A atual Legislatura apresenta 
o maior número de deputadas da 
história da Assembleia: são 15, 
cinco a mais do que na legislatura 
passada.

A bancada feminina mais nume-
rosa da história da Assembleia de 
Minas inclui, além de Leninha, as 
reeleitas Beatriz Cerqueira (PT), 
Ione Pinheiro (União), Delegada 
Sheila (PL), Andréia de Jesus (PT) 
e Ana Paula Siqueira (Rede). As 
novatas são as deputadas Chiara 
Biondini (PP), Maria Clara Marra, 
Lohanna (PV ), Lud Falcão (Pode), 
Macaé Evaristo (PT), Nayara Rocha 
(PP), Bella Gonçalves (PSOL), Alê 
Portela (PL) e Marli Ribeiro (PSC).

Esta também é a legislatura em 
que maior número de parlamenta-
res se declararam pretos ou pardos 
desde que essa informação passou 
a ser registrada. São 14 as deputa-
das e os deputados que assim se 
identificaram.

E se juventude indica renova-
ção, a atual legislatura também 
está muito bem nestes quesitos. 
Com 36 anos de idade, Tadeu 
Martins Leite é o presidente eleito 
mais jovem desde a redemocrati-
zação do país, na década de 1980. 
Apenas outros dois deputados es-
taduais mais jovens conquistaram 
a Presidência da ALMG no passa-
do: Antônio Soares Dias, eleito 
em 1977, aos 31 anos de idade, e 
Bonifácio José Tamm de Andrada, 
em 1966, aos 35 anos. Ambos che-
garam ao cargo durante a ditadura 
instaurada em 1964.

A juventude do presidente da 
Assembleia reflete bem a amplia-
ção do número de parlamentares 
jovens no Plenário da Casa. A 20ª 
Legislatura inclui Chiara Biondini, 
a deputada estadual mais jovem 
da história de Minas Gerais. Tanto 
que só tomará posse no final de 

Nessa quarta-feira (1º/2), o depu-
tado Gil Pereira foi empossado para 
exercer seu 8º mandato consecutivo, 
durante reunião preparatória espe-
cial, conduzida pelo deputado Dr 
Maurício, quando também tomaram 
posse os colegas parlamentares es-
colhidos pelo povo mineiro nas últi-
mas eleições. A solenidade marcou o 
início da 20ª Legislatura, que corres-
ponde a um ciclo de quatro anos no 
Poder Legislativo (2023-2026).

“É um novo momento que nos 
garante grande entusiasmo, com a 
eleição do nosso presidente, Tadeu 
Martins Leite, e da 1ª vice-presidente, 
Leninha, ambos também de Montes 
Claros. Acreditamos nas propostas do 
governador Romeu Zema, que nos 
prestigiou nesta solenidade, ao lado 

do vice, Mateus Simões, para que 
possamos avançar em todo o Estado, 
principalmente no Norte de Minas, 
ajudando nosso prefeito montes-cla-
rense, Humberto Souto”, declarou 
Gil Pereira, presidente da Comissão 
das Energias Renováveis e dos Recur-
sos Hídricos.

AUXÍLIO AOS MUNICÍPIOS 
MINEIROS

E continuou: “Buscaremos auxi-
liar todos os prefeitos norte-mineiros, 
para que possamos melhorar a quali-
dade da saúde na nossa região, aten-
dendo especialmente as pessoas em 
maior vulnerabilidade social. Conti-
nuará no foco central da minha luta 
a educação, caminho real para o cres-

cimento das pessoas. E as energias 
limpas e renováveis, principalmente a 
solar fotovoltaica, setor liderado por 
MG graças às leis que criei e a Assem-
bleia aprovou, com incentivos fiscais, 
redução dos juros e da burocracia. 
Além da geração própria (GD), temos 
no Norte de MG as maiores plantas e 
usinas de geração solar”, destacou Gil 
Pereira.

GRATIDÃO E 
RECONHECIMENTO

“Reforço meu agradecimento 
a Deus e a cada um dos mais de 88 
mil eleitores, pela confiança em mim 
depositada, convidando a todos a 
participarem do nosso mandato, fo-
cado em cuidar e melhorar a vida das 

mineiras e dos mineiros, por meio 
do desenvolvimento sustentável”, 
afirmou Gil Pereira. Destacou, ain-
da, gratidão à sua família, equipe de 
trabalho, amigos e apoiadores, além 
de parabenizar todos os colegas par-
lamentares empossados.

Com trabalho consolidado e reco-
nhecido, dentre aqueles nomes que 
permaneceram no Parlamento minei-
ro, destaca-se o deputado Gil Pereira, 
que assumiu o oitavo mandato conse-
cutivo, assim como o colega Alencar 
da Silveira Júnior, sendo os dois mais 
longevos deputados estaduais por 
MG.

BANDEIRA

“Com mandato e compromisso 

renovados, seguiremos no desafio 
pela geração de mais empregos, 
renda e receitas públicas através 
da energia solar, para investimen-
to em educação, saúde e infraes-
trutura, especialmente na nossa 
região”, declarou o deputado Gil 
Pereira.

Montes-clarense, Gil Pereira 
assumiu o cargo pela primeira vez 
em 1995, tendo conquistado a ree-
leição todas as vezes que se candi-
datou. Bacharel em Administração 
(especialização em Comércio Exte-
rior) iniciou sua vida pública como 
vereador na sua cidade natal, em 
1988, legislatura em que presidiu 
a comissão que elaborou a Lei Or-
gânica do município (1989/1990). 
Foi secretário municipal de Go-

verno na gestão do prefeito Mário 
Ribeiro (1991/1992) e presidente 
da Câmara Municipal (1993/1994). 

Com principal foco da sua atu-
ação no Norte de MG e no Vale do 
Jequitinhonha, o deputado esta-
dual sempre foi um dos mais bem 
votados destas regiões. Apesar de 
sempre ter sido eleito nas disputas 
das quais participou, em um dos 
mandatos legislativos, entre 2011 e 
2014, deixou a ALMG para ocupar 
o cargo de secretário de Estado de 
Desenvolvimento e Integração do 
Norte e Nordeste (Sedinor/MG), 
atendendo a convite do então go-
vernador Antonio Anastasia, hoje 
ministro do Tribunal de Contas da 
União (TCU). (CARLOS HUMBER-
TO – Colaborador)

GIRLENO ALENCAR

O tabuleiro político de Mon-
tes Claros foi agitado no dia 1º 
de fevereiro com a nomeação de 
Terezinha Mangabeira, primeira-

-dama de Montes Claros e Paulo 
Braga Filho, filho do secretário 
municipal de articulação polí-
tica Paulo Braga para compor a 
equipe do deputado Gil Pereira 
na Assembleia Legislativa. Tere-

zinha Mangabeira estava lotada 
no gabinete de Carlos Pimenta, 
que não foi reeleito para o oitavo 
mandato. Nas duas últimas elei-
ções, Pimenta foi apoiado pela 
administração municipal como 

candidato a deputado. Paulo 
Braga é o principal articulador 
político da administração. Gil 
pereira é um dos nomes cotados 
para ser candidato a prefeito em 
2024.

A sucessão municipal tem 
vários nomes sendo indicados, 
como do vice-prefeito Guilher-
me Guimarães (União Brasil), 
que concorre com Gil Pereira e 
Marcelo Freitas pelo apoio de 

Humberto Souto, além de Paulo 
Guedes e Leninha Souza, ambos 
do PT com apoio do presiden-
te Lula, de Tadeu Martins Leite, 
novo presidente da Assembleia 
legislativa e Ruy Muniz.
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SARAH TORRES/ ALMG

Deputados e deputada que compõem a Mesa da ALMG para o primeiro biênio da 20ª Legislatura

Gil Pereira presta juramento: “Prometo defender e cumprir 
as Constituições e as leis da República e do Estado, bem como 

desempenhar, leal e honradamente, o mandato que me foi 
confiado pelo povo mineiro.”

Mesa de honra composta por representantes e autoridades do 
Governo de MG, TRE/MG, TCE/MG, TJMG, Ministério Público/

MG, TRF/6ª Região, da ALMG, UFMG, Defensoria Pública/MG e 4ª 
Região Militar do Exército

A 20ª Legislatura da Assembleia Legislativa começou nesta 
quarta-feira (1º/2/22), quando foram empossados os deputados 
e deputadas estaduais escolhidos pelo povo mineiro nas últimas 

eleições

“Meta é fortalecer o meu trabalho na ALMG que tornou Minas Gerais líder em geração de 
energia solar, empregos e renda”, ressaltou o parlamentar

fevereiro, quando completará 21 
anos, idade mínima prevista tanto 
na Constituição Federal quanto 
Mineira para o exercício do man-
dato de deputado estadual.

Segundo o Regimento Interno 
da ALMG, a posse dos parlamen-
tares estaduais poderá ocorrer 
em até 30 dias depois da primeira 
reunião preparatória de Plenário 
da legislatura, podendo esse prazo 
ainda ser prorrogado uma vez, a 
requerimento do deputado ou da 
deputada.

Além de Chiara Biondini, a ban-
cada de parlamentares reeleitos 
ou estreantes de até 30 anos inclui 
Maria Clara Marra, 23 anos; Bruno 
Engler (PL), 25; Lohanna, 27; Zé 

Laviola (Novo), 28; e Doorgal An-
drada (Patri), 30.

Votação aberta definiu cada um 
dos sete cargos

A Mesa da Assembleia foi eleita 
por votação aberta, com o registro 
de cada voto no painel eletrônico 
do Plenário, uma vez que a Emen-
da à Constituição 91, de 2013, 
acabou com o voto secreto. A vo-
tação aconteceu separadamente 
para cada um dos sete cargos da 
Mesa, com o máximo de 75 votos 
possíveis.

Conforme determina o Regi-
mento da Assembleia, a primeira 
reunião de Plenário foi presidida 

pelo decano, ou seja, pelo parla-
mentar mais idoso. Nesta 20ª Le-
gislatura, trata-se do deputado Dr. 
Maurício (Novo), que assumiu seu 
primeiro mandato na ALMG aos 73 
anos de idade.

Ao final do processo de vota-
ção, a deputada Ana Paula Siqueira 
e Doorgal Andrada, que atuaram 
como secretários na reunião, au-
tenticaram a lista de votação e, na 
sequência, Dr. Maurício anunciou 
a eleição de Tadeu Martins Leite e 
o empossou no cargo

Já empossado, o presidente Ta-
deu Martins Leite deu então posse 
aos demais membros da Mesa elei-
tos. O mandato de todos eles é de 
dois anos. (Portal ALMG)
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,26

Cotação EURO - REAL

R$ 5,65

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 29º
Min. : 21 º

    PRIORIDADES PARA O NORTE DE MINAS 

    R$ 14 MILHÕES 

Presidente da Amams se reúne com Presidente da Amams se reúne com 
procurador-geral de Justiça, em BHprocurador-geral de Justiça, em BH

Inscrição no edital do BNB para aceleração Inscrição no edital do BNB para aceleração 
da agricultura familiar encerra na 2ª feira da agricultura familiar encerra na 2ª feira 

Pirapora doou carros para Apae Pirapora doou carros para Apae 
e Associação da Terceira Idadee Associação da Terceira Idade

Codanorte apresenta materiais didáticos Codanorte apresenta materiais didáticos 
com temática ambientalcom temática ambiental

O presidente da Associação dos 
Municípios da Área Mineira da Su-
dene (Amams) e prefeito de Padre 
Carvalho, José Nilson Bispo de Sá, 
‘Nilsinho’, juntamente com o se-
cretário executivo da entidade, Ro-
naldo Soares Dias e com o assessor 
Nilson Bispo Júnior, foram recebi-
dos em Belo Horizonte pelo pro-
curador-geral de Justiça de Minas 
Gerais, Jarbas Soares Júnior. O en-
contro ocorreu na sede do Ministé-
rio Público Estadual durante a tarde 
dessa quinta-feira (2), tendo como 
pautas de discussão as demandas 
municipalistas do Norte de Minas e 
do Vale do Jequitinhonha. 

Nilsinho agradeceu ao procura-
dor por estar sempre em defesa das 
causas dos municípios mineiros e 
aproveitou a cordial recepção para 
apresentar as principais demandas 
que são reivindicações da Amams 
neste seu segundo mandato frente 
à entidade que representa 92 mu-

nicípios. Ele pediu apoio de Jarbas 
Soares em obras como a duplicação 
das BRs 251 e 367, pavimentação 
de estradas de interligação intermu-
nicipais, retomada da construção 
da barragem de Berizal e a constru-
ção da barragem de Jequitaí, bem 
como obras de barramento para re-
solver o maior problema do Norte 
de Minas, que é a escassez hídrica, 
embora nos últimos dois anos as 
chuvas tenham chegado em grande 
volume, em um cenário atípico.

“Apresentamos as nossas atu-
ais demandas, na espera do pleno 
apoio do ilustre procurador-geral 
de Justiça, Jarbas Soares. Diante 
da perspectiva da celebração do 
acordo da tragédia de Mariana, a 
Amams mobilizou todos os prefei-
tos do Norte de Minas e relacionou 
as prioridades de interesse da nossa 
região”, afirmou José Nilson Bispo 
de Sá, ‘Nilsinho”, ao pontuar a ur-
gente necessidade de pavimentação 

asfáltica em muitos municípios, ci-
tando como exemplo as estradas do 
Alto Rio Pardo.

O presidente da Amams ressal-
tou que no ano de 2022, a Amams 
elaborou um projeto para solicitar 
do governo federal um milhão de 
barraginhas, a ser executado em 
10 anos, sendo 100 mil barraginhas 
por ano. Infelizmente o ano elei-
toral com a exacerbação política, 
impediu a execução deste pedido. 
“Queremos convidar o MPMG para 
ser parceiro nosso nesta iniciativa, 
que transformará o Norte de Minas, 
liberando uma verba especial de 
R$ 10 milhões para iniciarmos esta 
proposta. Os municípios fornece-
rão os maquinários e mão-de-obra 
para construção dessas barraginhas. 
Daremos continuidade à iniciativa 
junto com emendas parlamentares 
e reapresentando o projeto junto 
ao governo federal”, finalizou. (As-
com Amams)

O Consórcio Intermunicipal e 
Multifinalitário para o Desenvol-
vimento Ambiental Sustentável do 

Norte de Minas (Codanorte) reali-
zou nesta semana a primeira reu-
nião de trabalho do Programa de 

Educação Ambiental Outro Norte. 
Na oportunidade, foram apresen-
tados os materiais didáticos com 

O Banco do Nordeste recebe até 
segunda-feira (6), as inscrições de en-
tidades interessadas em concorrer ao 
edital 02/2022 que disponibiliza R$ 
14 milhões em recursos não reem-
bolsáveis para projetos de aceleração 
da agricultura familiar na área de atu-
ação da Instituição. Após o cadastro 
da proponente, há o prazo até 14 de 
fevereiro para cadastro e envio do 
projeto.

Os recursos do Fundo de Desen-

volvimento Econômico, Científico, 
Tecnológico e de Inovação (Fundeci) 
estão disponíveis para instituições 
públicas ou privadas sem fins lucra-
tivos, como fundações, institutos, 
autarquias, outras entidades da admi-
nistração pública direta ou indireta, 
e Organizações da Sociedade Civil, 
que podem se inscrever para no edi-
tal pelo site do Banco do Nordeste.

O edital 02/2022 tem o objetivo 
de melhorar os níveis de produtivida-

de e sustentabilidade na agricultura 
familiar, bem como proporcionar a 
difusão de tecnologias e de inovação. 
“Nós queremos estimular as famílias 
a terem uma melhoria em sua quali-
dade de vida realizando as atividades 
que já desenvolvem, mas utilizando 
técnicas mais modernas, inovadoras 
e muito mais produtivas. Acredita-
mos que essa transformação social 
passa pelo compartilhamento de in-
formações e a capacitação dentro de 

sua realidade”, afirma o presidente 
do BNB, José Gomes da Costa.

Segundo o presidente, as novas 
capacitações técnicas devem estar 
diretamente ligadas às melhores 
práticas Ambientais, Sociais e de Go-
vernança (ASG). Tanto que, entre os 
critérios de avaliação das propostas 
estão sustentabilidade ambiental, 
inclusão social, redução das desi-
gualdades sociais e promoção da 
diversidade.

Os projetos selecionados podem 
apresentar calendário de atividades 
atendendo três fases (Diagnóstico, 
Aceleração e Avaliação) distribuídas 
pelo período que varia de 12 a 36 
meses, a partir da data de formali-
zação do instrumento de convênio 
entre o Banco do Nordeste e as ins-
tituições selecionadas. Cada projeto 
contará com aporte não reembolsá-
vel que varia de R$ 100 mil até R$ 
1 milhão com recursos do Fundeci.

A agricultura familiar respon-
de por grande parte da segurança 
alimentar e nutricional da popula-
ção brasileira, uma vez que é res-
ponsável por 70% dos alimentos 
consumidos no país. Existem, no 
país, cerca de cinco milhões de es-
tabelecimentos rurais, dos quais 3,9 
milhões são pertencentes a agricul-
tores familiares, segundo dados do 
Censo Agropecuário 2017 do IBGE. 
(Ascom BNB)

A Apae e a Associação da Tercei-
ra Idade de Pirapora receberam um 
veiculo cada, fruto da união entre 
a Prefeitura Municipal e o Legisla-
tivo, através do vereador Eder Da-
nilo (União Brasil),  A Associação 
dos Pais e Amigos dos Excepcionais 
(APAE) foi representada pela presi-
dente e diretora pedagógica, Shir-
ley Lebron Bichara e a Associação 
da Terceira Idade  pela presidente 
Maria Nair Palma Santana. Tam-

bém estava presente a vice-prefeita 
e secretária da família e políticas 
sociais, Anamaria Burle. “Estamos 
recebendo dois veículos. Fruto de 
um trabalho muito sério desenvol-
vido pelo Eder e Prefeitura, através 
de emendas parlamentares. Que a 
gente possa ter mais frutos iguais a 
esses de parcerias que dão certo”, 
comenta o Prefeito Alex Cesar.

Na semana passada foi realizada 
a entrega de duas ambulâncias e 

mais nove carros para a Secretaria 
Municipal de Saúde que contou 
com a participação do prefeito de 
Pirapora Alex Cesar, do secretário 
de Saúde, Rafael Lana, o presidente 
da Câmara Municipal de Pirapora, 
o vereador Maurisim, vereadores e 
profissionais da Sesau e da Prefei-
tura.

O secretário de Saúde Rafael 
Lana deu maiores detalhes sobre 
a aquisição dos veículos, “as novas 

ambulâncias vieram para reforçar a 
frota e dar mais conforto e agilidade 
à assistência emergencial”.

Para o prefeito Alex Cesar, os ve-
ículos que chegaram vão reforçar o 
trabalho que está sendo desenvol-
vido na Secretaria de Saúde, “são 
duas vans adaptadas para ambu-
lância com kits de oxigenoterapia 
e mais nove carros para transporte 
dos pacientes fora do domicilio”. 
(Ascom PMP)

José Nilson Bispo com o procurador-geral de Justiça de Minas Gerais, 
Jarbas Soares Júnior
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temática ambiental para serem 
trabalhados nas escolas durante as 
atividades do Programa.

O encontro aconteceu de forma 
virtual e contou com a participação 
dos coordenadores locais de cada 
uma das 38 cidades cadastradas 
para receber o projeto neste ano 
de 2023. O coordenador-geral do 
programa, engenheiro Ambiental 
Pedro Bicalho, deu boas vindas às 
cidades e depois ressaltou a impor-
tância da manutenção das ações de 
educação ambiental para a forma-
ção de cidadãos mais conscientes e 
para estimular a adoção de hábitos 
mais sustentáveis no cotidiano.

“Nesta reunião foi apresentada 
e entregue aos coordenadores lo-
cais uma série de jogos com temáti-
cas ambientais a fim de subsidiar os 

professores com material didático 
pedagógico para ser trabalhado de 
forma lúdica e recreativa. Esse mo-
mento também permitirá que os 
alunos possam estimular, de forma 
educativa, a criatividade, a crítica e 
a reflexão no processo de ensino 
e aprendizagem, proporcionando 
um aprendizado mais significati-
vo”, disse Pedro Bicalho. Também 
participaram da reunião, os estagi-
ários do Departamento de Sanea-
mento, Djeane de Cássia Ferreira, 
Luiz Henrique Torquato e George 
Duarte.

Outra novidade apresentada 
foi o projeto da semana do meio 
ambiente, onde os municípios pre-
miarão os alunos mais engajados 
no Programa Outro Norte com uma 
vaga na caravana ambiental para 

participarem dos primeiros jogos 
ambientais do Norte de Minas que 
acontecerá em junho na cidade de 
Montes Claros.

“Nosso programa tem mobiliza-
do muitas crianças e toda a comuni-
dade em geral de vários municípios 
do Norte de Minas. E o mais inte-
ressante é ver todos eles engajados, 
desenvolvendo essa preocupação 
em aprender mais sobre a preser-
vação do meio ambiente e também 
colocar em prática no seu dia a dia, 
na sua cidade. Eles estão se cons-
cientizando sobre como cuidar 
desse meio que é de todos nós e 
ainda se divertindo com as ativida-
des lúdicas”, comentou o prefeito 
de Francisco Dumont e presidente 
do Codanorte, Eduardo Rabelo. 
(Ascom Codanorte)
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OAB promove Curso de Formação OAB promove Curso de Formação 
dos Defensores das Prerrogativas dos Defensores das Prerrogativas 
no Norte de Minasno Norte de Minas

Ecocrédito é apresentado ao Conselho Ecocrédito é apresentado ao Conselho 
de Desenvolvimento Rural Sustentávelde Desenvolvimento Rural Sustentável

Poeta catarinense expõe obras em painel Poeta catarinense expõe obras em painel 
permanente de Montes Clarospermanente de Montes Claros

Prefeitura contrata Prefeitura contrata 
transporte escolar transporte escolar 
rural para Mocrural para Moc

Neste sábado (4), a 11ª Subse-
ção OAB/MG - Montes Claros será 
palco do Curso de Formação dos 
Defensores de Prerrogativas. Pro-
movido pela OAB Minas Gerais, por 
meio da Escola de Prerrogativas, o 
evento contará com a presença do 
presidente da Seccional Mineira, o 
advogado Sérgio Leonardo, além 
do coordenador da Escola de Prer-
rogativas, José Inácio Santos de 
Paula, do procurador estadual de 
prerrogativas, Giovani Marques 
Kaheler, e do procurador nacional 
adjunto, Marcos Aurélio de Souza 
Santos.

As inscrições são gratuitas para 
os advogados e advogadas, e po-
dem ser realizadas através do site 

da OAB/MG (oabmg.org.br). Divi-
dido em dois módulos, pela ma-
nhã e pela tarde, o curso reunirá 
profissionais de 20 municípios do 
Norte de Minas, como Janaúba, Sa-
linas, São João da Ponte e Taiobei-
ras.

Para o advogado e presidente 
da Comissão de Assistência, Defesa 
e Prerrogativas, Marcos Fellipe Vi-
torino Correia, o curso é de impor-
tância ímpar para os advogados e 
advogadas da região. “O objetivo é 
orientar e capacitar a classe sobre 
os direitos que a nossa profissão 
nos garante, para que possamos 
exercê-la de maneira livre, autô-
noma e eficaz”, afirma. Ele refor-
ça que conhecer as prerrogativas 

é requisito essencial para que, na 
rotina profissional, o jurisdiciona-
do tenha o seu direito garantido 
através de todos os direitos que o 
advogado ou advogada podem dis-
por em prol dos clientes.

O presidente da OAB Montes 
Claros, Herbert Alcântara, reforça 
a necessidade de atualização cons-
tante da classe. “Nossa gestão se-
gue alinhada com o plano estadual 
de inovação e inclusão, com foco 
principalmente na jovem advoca-
cia, de forma a fortalecer e valo-
rizar a advocacia como profissão 
indispensável à administração da 
justiça, e como defensores dos di-
reitos dos cidadãos”, destaca. ( VA-
NESSA ARAÚJO – Colaboradora)

A Secretaria de Meio Ambien-
te e Desenvolvimento Sustentável 
(SEMMA) da Prefeitura de Montes 
Claros participou da reunião or-
dinária do Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Rural Sustentável 
(CMDRS), quando Jucélio Souza, 
apresentou para os representantes 
das comunidades rurais o Ecocré-
dito, programa municipal de incen-
tivo à preservação ambiental e de 
nascentes. Ele ressaltou que todos 
que se interessarem pelo progra-
ma podem procurar a Secretaria, 
preencher um formulário de reque-
rimento e apresentar a documenta-
ção exigida. Após vistoria e parecer 
técnico e jurídico da SEMMA, o pro-

cesso é apresentado ao Conselho 
Municipal de Defesa e Conservação 
do Meio Ambiente (Codema) para 
deliberação dos conselheiros sobre 
a aprovação ou não da nova área.

A diretora de Meio Ambien-
te da Prefeitura, Mônica Durães, 
apresentou esclarecimentos quan-
to aos chamamentos públicos da 
SEMMA, seus protocolos, prazos, 
lisura, transparência e legalidade. 
O secretário municipal de Meio 
Ambiente, Soter Magno, que tam-
bém participou da reunião, disse 
que a Prefeitura está à disposição 
das comunidades rurais para todo 
e qualquer tipo de orientação e 
prestação de serviços. O secretário 

citou as doações de mudas para 
a comunidade e para os benefi-
ciários do Ecocrédito. De acordo 
com ele, em 2022, foram doadas 
cerca de 10 mil mudas para diver-
sos projetos. Disse ainda que, no 
mesmo período, a SEMMA plantou 
aproximadamente 5.000 mudas de 
árvores nativas, frutíferas e/ou or-
namentais em toda cidade, e que 
o Viveiro Municipal produziu em 
torno de 50 mil mudas.

O secretário e a equipe técnica 
da SEMMA responderam a todos 
os questionamentos dos represen-
tantes, com o intuito de esclarecer 
e disponibilizar todos os serviços 
da Secretaria.

A Prefeitura de Montes Claros 
está contratando prestadores de 
serviço para realizar o transporte 
dos estudantes que residem na 
zona rural e que estão matricula-
dos em unidades da Rede Munici-
pal de Ensino. Estão sendo dispo-
nibilizadas 20 rotas, que variam de 
25 a 90 km, como é o caso daquela 
entre as comunidades de Mato 
Verde e Claraval. A capacidade dos 
veículos será diferente de acordo 
com a demanda, variando entre 
nove e 35 lugares.

O valor total estimado pelo mu-
nicípio para a contratação dos ser-

viços é de R$ 2 milhões. A sessão 
pública do processo de licitação 
será realizada no dia 13, às 9 ho-
ras, na Sala de Licitações da sede 
da Prefeitura, no centro. Alguns 
trechos são exclusivos para em-
preendedores individuais, micro e 
pequenas empresas.

A admissão dos prestadores de 
serviço será por meio de contrato 
com vigência até o dia 31 de de-
zembro, podendo haver prorro-
gação se for conveniente para o 
Município. O edital do processo 
licitatório nº 06/2023 pode ser 
acessado pelo site da Prefeitura de 

O poeta catarinense Tchello 
d’Barros abre o mês de fevereiro 
do  Painel Permanente da Biblio-
teca Municipal, localizada, no 

Centro Cultural de Montes Cla-
ros. No começo de cada quinzena 
um novo poeta entra em cena. 
Ativista poético e artista visual, 

Tchello tem uma arte muito atual 
e sua poesia ilumina. Poeta expe-
rimentador e muito experiente, 
sua escrita vai enriquecer muito o 

Painel Permanente.
Segundo o coordenador Arol-

do Pereira, apesar da experiência 
internacional, sua ligação com 

Montes Claros é visceral. Home-
nageado no Psiu Poético do ano 
passado, seu nome por aqui sem-
pre será lembrado.

Para conferir seu trabalho, é 
das 8 às 18. A exposição é por 
tempo limitado, ficando até o dia 
15.
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O presidente da OAB Montes Claros, Herbert Alcântara Ferreira e; o 
presidente da OAB Minas, Sérgio Leonardo

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG

Proc. 13/23 - PP 5/23 - Contrat. 
Serv. Engª, segurança e medicina 
do trabalho - Credenciamento: 
16/02/23-10:00h. 
Proc.14/23 - PP 6/23 -
Loc.motoniveladora -
Credenciamento:16/02/23 - 08:00h. 
-licitacaoolhosdagua@hotmail.com 
-  www.olhosdagua.mg.gov.br. 

 

Montes Claros pelo link https://
admin.montesclaros.mg.gov.br/
upload/licitacoes/files/licitaco-
es/2022/P000623/PregaoPresen-
cial004.pdf.
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UMA NOITE ENCANTADA NA GRANDE 
VIAGEM AO TÚNEL DO TEMPO DIA 16!

A magia de décadas que marcaram a evolução do BRASIL 

e DO MUNDO está de VOLTA! DIA DEZESSEIS DE FEVEREI-

RO, o point mais famoso dos Vips, no JARDIM SÃO LUIZ, a 

CERVEJARIA E PARCERIA GOSTEI vai estacionar sua nave 

para uma viagem imperdível ao túnel do tempo. A partir das 

vinte e trinta horas, vamos reviver a nostalgia e o roman-

tismo dos anos 50, a inquietude e ousadia dos anos 60 e 70, 

a criatividade e evolução dos anos 80, 90 e 2000, seus per-

sonagens, suas músicas, seus costumes, OS DESTAQUES DE 

TODOS OS TEMPOS convidam vocês para o maior encontro 

Vip de todas as gerações, numa noite de glamour e Cultura. 

Quem viveu vai reviver e quem não VIVEU VAI VIVER e se 

apaixonar nesta noite de encontros e reencontros. A deco-

ração vai transportar a todos, telões com IMAGENS da his-

tória que a memória não apagou, decoração com os ícones 

do cinema, SHOWS revivendo os astros e estrelas desde os 

boleros dos aos 50, o rock, a jovem guarda dos anos 60, o 

romantismo dos anos 70 e a ÉPOCA DE OURO das DISCO-

TEQUES, o samba Romântico e o sertanejo dos 80 e 90 e a 

sofrência dos anos 2000. Um tributo aos maiores astros mu-

sicais, sorteios de brindes retrôs e muitas atrações. Os convi-

tes e mesas são limitados e podem já ser reservados pelo ZAP 

(38)98853-4365; ou no fone (38) 99877-4589. A maior noite e 

encontro retrô pede passagem, com toda uma produção que 

vai dar muito o quê falar, dentro dos nossos 28 ANOS DE CO-

LUNISMO, com cobertura completa do PROGRAMA JOÃO 

JORGE EM REVISTA, na TV GAZETA NORTE MINEIRA.

Um timaço de ESTRELAS DE PRIMEIRA GRANDEZA, 

RITA MALUF, MICAELLE PINHEIRO E SILVANA MAMELU-

QUE, confirmando presença dia 16 na super noite retrô de 

DESTAQUES DE TODOS OS TEMPOS.

O grande cantor e astro musical Márcio GREIK já recebeu 

o nosso DESTAQUES DE TODOS OS TEMPOS em 2009, in-

clusive foi o grande show da noite com a banda conexão. Dia 

16 de fevereiro na Gostei cervejaria, outras grandes ATRA-

ÇÕES...

Relembrando nossos 28 anos de colunismo, aqui estamos 

com o vitorioso e elegante casal Jair e INÊS MIRANDA, em 

festa da coluna.

O AC DO LUXO AO LIXO | O glorioso AUTOMÓVEL CLU-

BE DE MONTES CLAROS, que já recebeu as maiores perso-

nalidades e celebridades nacionais, VERGONHOSAMENTE 

AGONIZA há tempos; a sua frente foi tomada por moradores 

de rua e vândalos, está prestes a se tornar uma Cracolândia, 

pois está tomado por dependentes químicos e muito lixo. 

Inclusive a coluna apurou que os mesmos estão prestes a 

invadir o local. Se isto acontecer, vai ser difícil tirar estas 

pessoas do local. Onde estão as autoridades de Montes Cla-

ros, que não entram em ação?! Com o retorno às aulas na 

Escola GONÇALVES CHAVES, as crianças e adolescentes se-

rão obrigadas a conviver com este triste cenário, com brigas, 

nudes em plena praça, brigas, inclusive com cenas violentas. 

E mais: a banca de revistas da praça levou um prejuízo de 4 

mil reais, com o desaparecimento de uma caixa grande de 

figurinhas da copa. Sem ação não teremos solução. Poderia 

se colocar uma tela de proteção, enquanto a novela da venda 

do clube se arrasta. Triste CENÁRIO! Até quando?!

Altamente compromissado com o povo Norte Mineiro, 

o deputado ARLEN SANTIAGO, com muito fôlego, segue a 

todo vapor como um dos mais atuantes de Minas. Indiscuti-

velmente, um dos mais aplaudidos pelo povo Norte Mineiro!

Tire do baú uma produção retrô ou monte uma, dia 16 de 

fevereiro, vamos reviver também os EMBALOS DE SÁBADO 

À NOITE, nos DESTAQUES DE TODOS OS TEMPOS.

OPOSIÇÃO NA SUCESSÃO DE SOUTO

Foi dada a largada para saber quem será o sucessor ou a su-
cessora do prefeito HUMBERTO SOUTO, na SUCESSÃO 2024, 
na capital do NORTE DO ESTADO.

O NAMORO DO MDB E DO PT

Se nacionalmente o PT e o MDB vivem entre tapas e beijos, 
aqui na TERRINHA DE JJ, a nova geração comandada pelo DE-
PUTADO TADEU MARTINS LEITE tem boas relações com o par-
tido dos trabalhadores. Sob as bênçãos do presidente LULA e de 
SIMONE TEBET, O PT, O MDB e várias agremiações de esquer-
da podem formar um arco de alianças, para buscar a vitória na 
eleição municipal. Tanto a deputada estadual LENINHA, como o 
Deputado federal PAULO GUEDES, nos bastidores já admitem e 
até articulam em torno desta costura. Cada vez está mais eviden-
te que o vice deve sair do MDB.

FICHAS SUJAS FORA DO PODER

Quem viver verá, aviso aos navegantes do poder, nos próxi-
mos 90 dias muitas nomeações no cenário político local e regio-
nal devem cair. Já há um movimento fortíssimo no atual cenário 
político para tirar de cena os espertalhões do poder. Prefeitos 
e presidentes de câmaras municipais devem ficar atentos e não 
ser movidos por um jogo sujo de interesses. O velho esquema 
de trocas de favores em prejuízo da população está com os dias 
contados. O ministério público, neste um ano e meio que ante-
cede às eleições, promete um verdadeiro arrocho nos bastido-
res, inclusive com o valioso apoio da gloriosa Polícia Federal, 
vem aí chumbo Grosso!

BOMBA NA POLÍTICA

Após o Carnaval, teremos uma BOMBA na política de MON-
TES CLAROS. Trata-se de uma conversa telefônica onde uma 
figurinha carimbada da política detona cruelmente seu com-
panheiro de poder. Ambos têm mandato. Eu já sabia que esta 
união por jogo de interesses não demoraria muito tempo.

REVIRAVOLTA NA CODEVASF?

A indicação do novo superintendente da CODEVASF em MI-
NAS é uma negociação com fortes cartas na mesa. Informações 
obtidas pela coluna garantem que o cenário mudou. Agora, o 
presidente do senado reeleito nesta semana, quando o Governo 
Lula sobreviveu ao primeiro teste de relação com o congresso, 
entrou na parada podendo, talvez, indicar um nome. Enquanto 
o senador Rodrigo Pacheco e o deputado federal PAULO GUE-
DES chegam a um consenso, o  todo poderoso do órgão só deve 
sair mesmo após o Carnaval.

DESTAQUES DE TODOS OS TEMPOS

Impressionante como as grandes estrelas da nossa sociedade 
estão aderindo ao grande encontro de gerações, dia 16 de feve-
reiro, na cervejaria e parceria GOSTEI, quando teremos a super 
noite dos DESTAQUES DE TODOS OS TEMPOS. Olha o timaço, 
Luciana Couri, a jovem e brilhante profissional da estética Heide 
Maia, Ritinha Maluf, a sempre chique Vera Lucia Santos Souza, 
Silvana MAMELUQUE, Rosana Ramos, a modelo Micaelle PI-
NHEIRO e muitas outras. A noite deve ser das mais concorridas.

AMANHÃ NA TV GAZETA

Neste sábado, vocês conferem a reprise do nosso programa 
João Jorge em REVISTA, que foi ao ar está semana, INÉDITO, 
na TV GAZETA. Às treze e trinta a maior revista eletrônica do 
norte do estado estará no ar com a direção criativa de FILIPE 
GUSMÃO.

AS QUENTES DE JJ
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Montes Claros aplica multa de Montes Claros aplica multa de 
R$ 2,6 mil para lotes vagosR$ 2,6 mil para lotes vagos

Educação entrega mais de 30 mil Educação entrega mais de 30 mil 
kits de material escolarkits de material escolar

O município de Montes Claros 
tem aplicado multas de até R$ 
2.620,00 por lote vago, que tem 
servido de criatórios do mosqui-
to Aedes aegypti, que transmi-
te doenças como dengue, zika, 
chikungunya e febre amarela. O 
vice-prefeito Guilherme Guima-
rães salienta que são notificados, 
em media, 250 donos de lotes 
por mês, além de ser obrigado a 
fazer calçada, fechamento e lim-
peza. Montes Claros intensificou 
o fumace para reduzir o impacto 
causado pelo surto de casos de 
chikungunya que tem alarmado a 
população.

A prefeitura de Itacarambi 
começará nos próximos dias a 
multar os donos de lotes baldios 
e casas abandonadas que não es-

tejam com limpeza em dia, para 
diminuir o surto de chikungunya 
que vem sobrecarregando o siste-
ma de saúde da cidade. O valor 
da multa pode ultrapassar os R$ 
500,00. A doença é transmitida 
pela picada de fêmeas do mosqui-
to Aedes aegypti. Seus principais 
sintomas são febre acima de 39 
graus, de início repentino e dores 
intensas nas articulações de pés e 
mãos - dedos, tornozelos e pulsos. 
Pode ocorrer, também, dor de cabe-
ça, dores nos músculos e manchas 
vermelhas na pele, além de coceira. 
As notificações para que os proprie-
tários providenciem a limpeza de 
seus lotes em até dez dias já estão 
sendo entregues. Após o prazo, ini-
cia-se a fase de aplicação das mul-
tas. (Ascom PMMC)

A Secretaria Municipal de Edu-
cação continua entregando os mais 
de 30 mil kits de material escolar 
que irão beneficiar todos os alunos 
da Educação Infantil e do Ensino 
Fundamental da Rede Municipal. 
Na tarde quarta-feira, a entrega 
aconteceu na Escola Municipal Vi-
dinha Pires, no bairro Canelas e 
contou com a participação do vi-
ce-prefeito Guilherme Guimarães 
e da secretária de Educação, Rejane 
Veloso, além de servidores da Pre-
feitura e pais.

A distribuição representa um 
grande alívio para os responsáveis 
pelos estudantes, que não precisam 
se preocupar com mais esta des-
pesa no início do ano. No final do 
mês de janeiro, a Prefeitura já havia 
distribuído o material para os alu-
nos da Escola Municipal Professora 

Maria de Lourdes, no bairro Inde-
pendência.

Os alunos da Educação Infantil 
estão recebendo um kit composto 
por: Agenda Escolar Personalizada, 
Avental de nylon resinado, Aponta-
dor com depósito, Borracha, Cader-
no brochura de 96 folhas, Caderno 
de desenho brochura ¼ (cartogra-
fia), Caderno de desenho brochura, 
Caderno meia pauta, Caixa de pa-
pelão, Cola branca, Cola colorida, 
Conjunto com 4 pincéis escolares, 
Conjunto de caneta hidrográfica 
estojo com 12 cores, Estojo escolar, 
Giz de cera (caixa com 12 unida-
des), Lápis de cor (caixa com 12 co-
res), 4 Lápis preto nº2, Massa para 
modelar, Mochila escolar pequena 
com rodinha, Pacote com 100 fo-
lhas de papel sulfite, Pacote de 100 
folhas de papel sulfite tamanho A4 

branco alcalino, 2 Pastas polionda, 
Tesoura escolar, Tinta para pintura 
a dedo, Tinta Guache e 2 Toalhas.

Os estudantes dos anos iniciais 
do Ensino Fundamental recebem 
Agenda Escolar Personalizada, 
Apontador, Borracha, Caderno 10 
matérias 200 folhas, 2 Cadernos 
brochura 1/4, 4 Cadernos brochu-
rão 96 folhas, Caderno de caligra-
fia, 2 Cadernos de desenho, Ca-
derno de desenho, Caderno meia 
pauta, Caixa de papelão, 3 Cane-
tas azuis, Caneta preta, 2 Canetas 
vermelhas, Cola branca, Conjunto 
com 4 pincéis, Conjunto de cane-
ta hidrográfica, Estojo, Gabarito 
geométrico, Lápis de cor caixa 
com 12 cores, 4 Lápis preto nº2, 
Mochila, Pacote com 100 folhas de 
papel sulfite tamanho A4 colorido, 
2 Pacotes com 100 folhas de papel 

sulfite tamanho A4 branco, Pasta, 
Régua, Tesoura, Tinta Guache 6 
cores.

Já os alunos matriculados nos 
anos finais do Ensino Fundamen-
tal têm direito a uma Agenda, 
Apontador, Borracha, 2 Cadernos 
10 matérias 200 folhas, Caderno 
brochurão 96 folhas, Caderno de 
desenho, Caixa de papelão, 3 Ca-
netas azuis, Caneta preta, 2 Cane-
tas vermelhas, Cola, Conjunto de 
caneta hidrográfica com 12 cores, 
Esquadro em 45º, Esquadro em 
60º, Estojo, Gabarito geométrico, 
2 Lápis pretos nº2, Mochila, Paco-
te com 100 folhas de papel sulfite 
tamanho A4 colorido, 2 Pacotes 
de 100 folhas de papel sulfite ta-
manho A4 branco, Régua 30 cm, 
Tesoura e Transferidor 180º.
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      MONTES CLAROS

SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Corpo de Bombeiros atendem Corpo de Bombeiros atendem 
ocorrência de incêndio em veículoocorrência de incêndio em veículo

Foragido da justiça Foragido da justiça 
condenado por condenado por 
crimes em 2007 é crimes em 2007 é 
preso em Salinaspreso em Salinas

Polícia apreende caminhão carregado de Polícia apreende caminhão carregado de 
cigarros em Espinosacigarros em Espinosa

Homem é preso por estupro de vulnerável Homem é preso por estupro de vulnerável 
em Várzea da Palmaem Várzea da Palma

Na manhã dessa quinta-fei-
ra (2), por volta das 9h10, duas 
equipes do Corpo de Bombeiros 
foram acionadas em uma estrada 
vicinal paralela à rodovia LMG 
657 (estrada da produção), na al-
tura do km 8, para atendimento 
de uma ocorrência de incêndio 
em um veículo automotor. 

Ao chegar no local, os bombei-
ros se depararam com um carro 
de passeio tomado pelas chamas. 
De acordo informações do condu-
tor, H.B.S, de 42 anos, o mesmo 
conduzia o automóvel pela via, 
quando percebeu uma fumaça 
saindo do compartimento do 
motor, momento em que parou e 
desceu do veículo, vindo o fogo a 
se alastrar rapidamente.

A alta temperatura atingida 
pelo incêndio fez com que o tan-
que de combustível do veículo 
fosse rompido, causando o derra-
mamento do líquido combustível 
e provocando as chamas pela via 
vicinal, aumentando a possibi-
lidade do fogo se alastrar para a 
vegetação.

Os militares então, devidamen-
te equipados com todos os EPI’s 
previstos e também com equipa-
mento de proteção respiratória, 
usando uma técnica de combate a 
incêndio denominada “ataque en-
volvente”, conseguiram debelar o 
fogo, extinguindo-o por completo 
e evitando que o mesmo se alas-
trasse para a vegetação. (Ascom 
7ºBBM)

Em Salinas, a Polícia Civil pren-
deu na terça-feira (31), um homem, 
de 42 anos, condenado por crimes 
de furto e roubo, que estava foragi-
do desde o dia 22 de dezembro do 
ano passado.

De acordo com a PC, o foragi-
do praticou os crimes em 2007, e 
o novo mandado de prisão foi ex-
pedido pela Justiça depois que o 
homem não retornou ao sistema 

prisional ao conseguir o benefí-
cio de saída temporária. Sua saída 
aconteceu no dia 16 de dezembro, 
e o retorno deveria ter sido sete 
dias depois, no dia 22, uma vez 
que a Justiça concedeu o benefício 
de apenas uma semana. A equipe 
policial realizou levantamentos e 
encontrou o homem na zona rural 
de Salinas.

A polícia informou ainda que 

o homem possui passagens por 
outros crimes. Os pais dele procu-
raram a delegacia, nessa terça-feira 
(31), relatando ter sofrido ameaça e 
agressão do filho.

A Polícia Civil afirmou que um 
novo inquérito será instaurado para 
apurar as denúncias de agressão 
contra aos próprios pais. O homem 
foi levado até a delegacia e, em se-
guida, para o sistema prisional.

Em Espinosa, a Polícia Militar 
Rodoviária apreendeu na Ope-
ração Rota Segura na MGC-122, 
um caminhão carregado com 
400 caixas de cigarros contra-
bandeados.

A PM informou que a abor-
dagem aconteceu em meados 
do km-17. No momento que a 
polícia surpreendeu o veículo, o 
motorista, de 45 anos demons-
trou estar bastante nervoso e 

suas mãos estavam trêmulas. 
Quando os militares ques-

tionaram ao motorista o que 
ele transportava no caminhão, 
o mesmo informou que estava 
levando uma carga de calçados. 

Após buscas no caminhão, a PM 
encontrou calçados e cigarros 
armazenados em caixas. 

O motorista relatou à polícia 
que havia pegado o caminhado 
já carregado em Nova Serrana-

-MG, e acreditava que realmente 
transportava calçados e não sa-
bia da presença dos cigarros na 
mercadoria. A carga seria entre-
gue em Pernambuco. 

O caminhoneiro foi preso 

em flagrante por contrabando 
e descaminho, em seguida foi 
conduzido para a delegacia de 
Polícia Federal de Montes Cla-
ros. O veículo foi entregue na 
Receita Federal.

Na tarde dessa quarta-feira 
(1), um homem, de 53 anos, foi 
preso com um mandado de pri-
são em aberto por suspeita de 
estupro de vulnerável, na cidade 

de Várzea da Palma. De acordo 
com a Polícia Militar Rodoviária, 
o crime ocorreu em 2015, no 
mesmo município.

Segundo a PMRv, o suspei-

to foi encontrado por meio de 
uma denúncia anônima, quando 
realizavam uma fiscalização de 
trânsito na MGC-496. A polí-
cia abordou o homem em uma 

barraca de coco às margens da 
rodovia, no km 42. Ele resistiu 
à prisão.

Conforme a polícia, o sus-
peito informou que na época 

do crime, ele foi levado para a 
delegacia, mas foi liberado dois 
dias depois e, desde então, res-
pondia em liberdade.

A PMRv informou ainda que 

o mandado de prisão foi expedi-
do há uma semana, no dia 23 de 
janeiro de 2023. O homem foi 
preso e levado para a Delegacia 
de Pirapora.
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Defesa Civil Nacional reconhece Defesa Civil Nacional reconhece 
emergência das chuvasemergência das chuvas

Norte de Minas ficou sem patrocínio Norte de Minas ficou sem patrocínio 
da Cemig para o Carnavalda Cemig para o Carnaval
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GIRLENO ALENCAR

A Secretaria Nacional de Pro-
teção e Defesa Civil publicou on-
tem, no Diário Oficial da união a 
portaria no 568,  que reconhece 
Situação de Emergência em 116 
municípios de Minas Gerais, sen-
do que do norte de minas tem 
apenas Curral de Dentro. A porta-
ria assinada por Wolnei Wolff Bar-
reiros reconhecer, em decorrência 
de Tempestade Local/Convectiva 
- Chuvas Intensas, e reconheci-
da a situação de emergência. Os 
municípios de Vargem Grande do 
Rio Pardo, Glaucilândia, Capitão 
Enéas, Rio Pardo de Minas, Lon-
tra, Brasília de Minas, São João do 
Paraíso, Juramento, Salinas, São 
Francisco e Novorizonte também 
aguardam o reconhecimento.

Desde o dia 28 de outubro do 
ao passado, minas gerais decretou 
a situação de emergência por cau-

sa da seca em 81 municípios do 
Norte de Minas, e no dia 3 de no-
vembro do passado foi publicada a 
portaria 3.200 de reconhecimento 
nacional, mas que não foi publici-
zado por causa da campanha elei-
tora.

O coronel Oswaldo Marques, 
que era chefe do Gabinete Militar 
do Governador (GMG) e presidia 
a Coordenadoria Estadual de De-
fesa Civil (Cedec) e a CEDEC-MG 
foi substituído no cargo pelo coro-
nel Frederico Otoni. O governador 
lembrou os trabalhos desempe-
nhados juntos em prol da popula-
ção, ao parabenizar o comandante 
dos órgãos ao longo dos últimos 
anos. “Pude estar junto ao coronel 
Osvaldo em dezenas de cidades, 
prestando apoio humanitário. E a 
Defesa Civil foi um grande apren-
dizado para mim”, complemen-
tou. Durante sua despedida do 
cargo, coronel Osvaldo enumerou 

indicadores de sucesso, como os 
dados relativos aos anos de 2021 
e 2022, com mais de 500 missões 
atendidas pelos veículos terrestres 
da Defesa Civil, que superaram 
números superiores a de 3 mi-
lhões de quilômetros percorridos 
no estado. Foram mencionadas, 
ainda, 307 missões de aeronaves 
para trabalhos como segurança 
pública e transporte de órgãos a 
serem transplantados, “cumprin-
do o ideário de a nossa aviação 
ser para o povo mineiro”, disse, ci-
tando também a captação de água 
para 75 municípios do agreste mi-
neiro e no ano passado.

No balanço que fez de seu co-
mando, coronel Osvaldo frisou, 
também, a doação de 497 kits da 
Defesa Civil para os municípios e 
a capacitação de 5.500 mineiros 
para ser desempenharem os pri-
meiros trabalhos de Defesa Civil 
em seus respectivos municípios.

O Norte de Minas ficou de fora 
do projeto Carnaval da Liberdade 
- Cemig 70 Anos, que patrocina a 
folia nesse ano. Todas outras regi-
ões foram atendidas. A assessoria 
da Cemig alega que a região tem 
de se inscrever nos editais. Foram 

20 projetos pré-selecionados no 
chamamento público “Carnaval da 
Liberdade - Cemig 70 Anos” apre-
sentem a documentação necessária 
e exigida no edital para habilitação 
das propostas.  As propostas que 
não apresentarem à empresa a do-

cumentação no prazo estipulado 
no edital serão desclassificadas. A 
previsão é que a lista final com os 
nomes dos projetos aprovados seja 
publicada na segunda-feira (06/02) 
no site da Companhia.  

Devido ao grande volume, a 

qualidade e a diversidade dos proje-
tos artísticos e culturais inscritos, a 
Cemig decidiu ampliar em R$ 1 mi-
lhão o valor anteriormente previsto 
para investimento no edital. Agora, 
serão repassados um total de R$ 4 
milhões aos blocos caricatos, esco-
las de samba, grupos carnavalescos 
e as festas tradicionais, de forma a 
contemplar as diferentes manifesta-
ções artísticas e culturais das regi-
ões de Minas Gerais.  

Puderam participar da seleção 
proponentes empreendedores, 
pessoa física ou jurídica, com ou 
sem fins lucrativos, que tivessem 
projetos devidamente inscritos na 
Lei Estadual de Incentivo à Cultura 
(LEIC), autorizados para captação e 

recebimento dos aportes no exercí-
cio do ano de 2023, e que fossem 
relacionados à temática do carnaval. 

Para o diretor de Comunicação 
Empresarial e Sustentabilidade da 
Cemig, Cláudio Bianchini, o gran-
de número de projetos inscritos 
no edital reforça a importância do 
trabalho que vem sendo realizado 
pela Companhia em prol da cultura 
no estado. “Nosso propósito, en-
quanto empresa, é focar em Minas 
Gerais. É impulsionar a economia, 
a cultura e contribuir para o desen-
volvimento social do estado. Fica-
mos muito felizes com o alcance 
do edital. Vamos poder promover 
e apoiar as diversas iniciativas artís-
ticas desenvolvidas nas diferentes 

regiões do estado, fomentando a 
realização do carnaval nas cidades 
mineiras. É a energia da Cemig so-
mada, agora, à energia do carnaval 
de Minas”, destacou.  

Foram disponibilizados cerca 
de R$ 1,5 milhão para projetos que 
serão realizados em Belo Horizon-
te e R$ 2,5 milhões para iniciativas 
que serão desenvolvidas em muni-
cípios da Região Metropolitana de 
Belo Horizonte (RMBH) e interior 
de Minas Gerais. Os recursos vão 
garantir a alegria dos foliões do es-
tado e dos visitantes, além de mo-
vimentar a economia criativa das 
cidades do interior e do entorno, 
gerando mais empregos e renda no 
estado. (GA)
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Tertulinho discute com José e se desespera quando vê as algas no açude. Floro e Ves-
pertino não acreditam na denúncia de Candoca. Xaviera se surpreende com a beleza das 
esposas de Omar. O Coronel se aconselha com Dagmar. Kadija e as outras esposas exigem 
que Omar perdoe Maruan. Omar bebe a água contaminada, e Maruan se desespera. Lore-
na e Anita avisam a todos na cidade para não utilizar a água. José vai atrás de uma bióloga 
para resolver o problema com a contaminação do açude.

Sol desiste de viajar e volta para casa com Carlão. Wilma se enfurece, e Lui tenta apazi-
guar a situação. O trailer de Fábio desmonta no mecânico. Lui avisa a Wilma que comprará 
uma passagem de avião para Sol ir com ele para a turnê. Alzira faz conjecturas sobre o 
negócio de Theo e o deixa irritado. Wilma pede para Érika voltar a trabalhar com Lui, mas 
ela rejeita a proposta. Sol sofre por não poder ir para a turnê. Kate se oferece para trabalhar 
no café. 
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3/san. 5/arial — assis. 6/tocaia. 9/charlatão.

Dina repreende Ari por ter falado do estado de Guerra na presença de Chiara. Gil 
conta a Ari sobre o golpe que sofreu. Moretti nega quando Stenio pergunta ao cliente se 
ele teve alguma participação no acidente de Guerra. Leonor diz a Cotinha que Cidália não 
corre mais risco de morte. Ivan mente, dizendo a Dante e Sara que Guida desmarcou o 
encontro com ele. Dina aconselha Brisa a ir embora do hospital. Stenio afirma para Olívia 
e Laís que colocaram uma bomba no carro de Guerra. Ari se nega a cumprir o acordo que 

Guerra fez com Brisa e avisa à ex-mulher que não desistirá da guarda de Tonho.

Poliana fica brava com João por ter revelado ao pai que Celeste a ameaçou. Na 
escola, Éric tenta animar Helena. Benício dorme na sala de aula. Otto fala para Ruth 
sobre o acontecimento da Celeste e pensa em soluções para garantir mais segurança 
para a filha. Helô chama Benício na coordenação e alega que o desempenho dele 
caiu. Tânia avisa Celeste que deseja falar com Luca e pede para ela dar um jeito de 
se encontrar com o dono da Luc4Tech. Ruth aceita a proposta de Otto para ter um 

segurança à paisana como se fosse um bedel disfarçado.

 Josué tenta socorrer Aruna, mas a correnteza a leva para longe. Os soldados 
de Jerusalém avistam a hebreia desacordado no rio. Samara encontra Zaqueu e o 
acusa pelo ocorrido. Os oficiais inimigos retiram Aruna da água. Josué se desespera 
com o sumiço de sua amada. Zagueu lamenta o acidente com Aruna. Otniel resgata 
Salmon e eles poupam a vida de Mireu. Tobias inventa uma desculpa para Setur e 
retorna à ferraria. Desesperado, Quemuel sai para procurar Aruna. Samara encon-

tra com o irmão e eles fingem não saber de nada. Yana fica chocada com a notícia. Chaia tenta consolar Zaqueu. 
Adonizedeque ordena que tragam o prisioneiro até a sala do trono. Abul descobre que o hebreu fugiu. Eleazar 
e Finélas conversam sobre Aruna. Léia encara os filhos e diz não acreditar em nenhuma palavra que eles dizem. 
Ursula ordena que matem o carcereiro Durgo.Samara e Tobias comemoram o sucesso do plano. O Monstro Hebreu 
procura Zaqueu e finge estar irado pela suposta morte de Aruna. 

Brasil de luto: morte de Gloria Maria é 
lamentada por famosos e personalidades 
políticas

A morte da jornalista Gloria Maria 
foi confirmada na manhã desta quin-
ta-feira (02). Confira as reações do 
meio artístico.

Eternizada como um dos maiores 
ícones da TV brasileira, Gloria Maria 
morreu na manhã nesta quinta-feira 
(02), no Rio de Janeiro, após três 
anos de batalha contra um câncer 
no pulmão. A jornalista deixa duas 
filhas: Maria, de 15 anos, e Laura, de 
14.

Nas redes sociais, personalidades 
da TV, da música e da política lamen-
taram a morte e destacaram o legado 
e a importância de Gloria para o jor-
nalismo e para a comunidade preta. 
Confira, a seguir, a repercussão.

FAMOSOS LAMENTAM MORTE 
DE GLORIA MARIA

Ana Maria Braga: Hoje nos despe-
dimos dessa guerreira, pioneira no 
jornalismo e corajosa contadora de 
histórias. O seu talento e sua repre-
sentatividade são marcos na história 
da televisão e jornalismo. Vai com 
Deus, minha querida. Assim como 
o seu nome, sua lembrança sempre 
será gloriosa. Meus sentimentos aos 
familiares.

Thiaguinho: Desde criança, sem-
pre fui apaixonado por Glória Maria! 
Não sei se por ter o mesmo nome 
de minha Mãe... Mas sempre que ela 
aparecia na TV, eu parava tudo pra 
admirar! Tive a oportunidade de fa-
lar isso a ela várias vezes... E mais... 
Aumentar minha admiração! Gentil, 
educada, inteligente, linda... Repre-
senta muito pra mim! Descanse em 
paz, Glória Maria!

Zeca Camargo: Parceira de traba-
lho, de confidências, de risadas, de 
curiosidade, de aproveitar a vida. É 
assim que vou me lembrar sempre 
de Glória.

Marina Ruy Barbosa: Glória, mi-
nha amiga de alma, como dói tudo 

isso. Você é uma das pessoas mais 
especiais que já passaram nesse 
mundo. Eu te amo tanto, tanto, tan-
to. Que privilégio ter sua amizade 
nessa vida, sua luz, sua alegria, nos-
sos momentos, nossas conversas... 
Toda sua experiência, sabedoria e 
generosidade que eu tive oportuni-
dade de receber. Obrigada por tan-
to. Suas histórias, seu sorriso, sua 
sabedoria, seu abraço, sua luz, sua 
maneira de enxergar a vida... Tudo 
isso está marcado no meu coração. 
Eu não imagino um mundo sem 
você, pois não existe um mundo 
sem Gloria Maria. Sua jornada está 
eternizada, vai continuar viva e ins-
pirando gerações - pode ter certeza. 
Eu faço questão de falar, onde quer 
que eu esteja, sobre Gloria Maria. 
Sobre a mulher, a profissional, mãe 
e amiga que você sempre foi. Você 
sempre vai ser uma referência, um 
exemplo e a minha grande musa. 
Laura e Maria, amo vocês.

William Bonner: Eu sou um en-
tre milhões de telespectadores bra-
sileiros fãs do trabalho da Glória. 
Eu aprendi a gostar de telejornalis-
mo vendo reportagens dela. Tive a 
glória de conhecer o trabalho dela, 
a exuberância do trabalho dela, a 
vontade que ela saía para o traba-
lho e o alvoroço que ela provocava. 
Nós da Globo sabemos que ela é um 
símbolo não só da emissora, mas do 
telejornalismo brasileiro. Estamos 
muito feridos, mas temos certeza 
que as filhas terão carinho em torno 
delas. Elas também terão a memória 
da mãe carinhosíssima, presente e 
dedicada que Gloria foi.

Fátima Bernardes: Ela partiu. 
Gloria era energia, liberdade, ale-
gria, talento. Que honra ter tido 
a chance de trabalhar com ela, de 
ouvir suas histórias. Nessa última 
entrevista que fiz com a Glória em 
março de 2022, nós rimos, recorda-
mos bons momentos e pude dizer 
pra ela da minha admiração. Laura 
e Maria recebam o carinho de uma 
país inteiro.

Camila Pitanga: A Glória fez par-
te da vida de todo brasileiro. Aquela 
personalidade que mesmo cobrindo 
reportagens duras trazia conforto, 
acolhimento. Glória Maria tinha po-
der, coragem, força, doçura e impri-
mia isso o tempo inteiro. E assim ela 
virou símbolo desse país. Uma mu-
lher preta, profissional, que é e sem-
pre será uma referência para tantas 
e tantos, no trabalho e na elegância 
como conduzia sua vida. Descansa!

Claudia Raia: Acordei hoje com 
essa triste notícia, que perda ines-
timável para o jornalismo brasilei-
ro. Glória Maria foi e sempre será 
uma das maiores jornalistas desse 
país! Desde o início da sua carreira 
sempre se mostrou dona de uma 
genialidade, força, talento e caris-
ma admiráveis! Uma amiga querida 
e profissional excelente que eu tive 
a sorte de conhecer tão de perto. 
Você deixará saudade minha que-
rida, Gloriosa e Eterna, sua missão 
foi cumprida com muito amor e ex-
celência! Te aplaudo de pé e que os 
anjos te recebam num abraço muito 
amoroso.

Taís Araújo: Difícil encontrar 
palavras pra me despedir...mas me 
brotam palavras pra dizer o que Gló-
ria representa: poder, inteligência, 
caráter, personalidade, identidade, 
possibilidades, viagens, vigor, bom 
humor, gargalhadas, dança, musica, 
champanhe, passaporte, mundo! 
É isso, Glória mudou meu mundo, 
mudou o nosso mundo! E todos os 
passos dados por ela são seguidos 
por mim e por todas nós. Obrigada, 
Glória, muito obrigada! Te amo, mi-
nha amiga.

Lázaro Ramos: Em choque com 
a perda dessa querida amiga. Você é 
um marco na história do nosso país. 
Foi muito bom acompanhar seu 
trabalho, e mais ainda, desfrutar da 
sua agradável companhia. Sentirei 
falta de sorrir contigo. Obrigado, 
Glória. Te amo.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Avatar: O Caminho da Água

Chef Jack - O cozinheiro 
aventureiro

O gato de botas 2 - o útimo 
pedido 

I wanna dance
 with somebody

M3GAN

Nas ondas da Fé
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Diretor analisa categorias de base do Diretor analisa categorias de base do 
Cruzeiro e projeta venda de promessasCruzeiro e projeta venda de promessas

Weverton, do Cruzeiro, inicia recuperação Weverton, do Cruzeiro, inicia recuperação 
após ser submetido a cirurgiaapós ser submetido a cirurgia

Diretor do Galo nega rumores sobre Diretor do Galo nega rumores sobre 
Hyoran: 'Não saímos oferecendo por aí'Hyoran: 'Não saímos oferecendo por aí'

Prazo para apresentar proposta pela SAF Prazo para apresentar proposta pela SAF 
expira, e América convoca Conselhoexpira, e América convoca Conselho

América anuncia contratação do atacante América anuncia contratação do atacante 
Mikael, ex-InternacionalMikael, ex-Internacional
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Executivo de futebol do Cru-
zeiro, Pedro Martins disse não ter 
dúvidas de que o futuro do clube 
está diretamente ligado ao “de-
senvolvimento, formação e venda 
de jovens atletas”. Em entrevista 
coletiva realizada nesta semana, 
o dirigente analisou o momento 
das categorias de base da Raposa. 
No mês passado, o Cruzeiro dis-
putou a Copa São Paulo, principal 
torneio sub-20 do Brasil, e foi eli-
minado nas oitavas de final.

“Eu venho falando que esse 
(categoria de base) é um pilar 
fundamental da nossa gestão. 
Estamos trabalhando muito para 
que a gente consiga integrar os 

jovens atletas com talento de uma 
maneira muito mais fácil ao nos-
so time principal”, avaliou Pedro 
Martins.

Na Copinha, o time celeste 
foi formado por vários jogadores 
ainda da categoria sub-17. Seis 
atletas tinham 16 anos. O dirigen-
te celeste explicou qual foi o ob-
jetivo da estratégia adotada pelo 
Cruzeiro na competição nacional. 

“Acreditamos que essa seria 
uma etapa fundamental para es-
ses jovens. Eles precisavam pas-
sar por esse desafio. Acreditamos 
que, assim, vamos acelerar o pro-
cesso de formação deles e, quem 
sabe, termos alguns jovens par-

ticipando de alguns dos nossos 
jogos”, disse.

“É assim que vai ser daqui para 
frente. Não temos dúvida que 
nosso futuro está diretamente li-
gado ao desenvolvimento, forma-
ção e, porque não, venda de jo-
vens atletas no futuro”, projetou 
o executivo do Cruzeiro.

Já no segundo jogo da tem-
porada, jovens revelações do 
Cruzeiro receberam as primei-
ras chances de integrar o elenco 
principal. No empate por 1 a 1 
com o Athletic, pela 2ª rodada do 
Estadual, foram relacionados o 
meio-campista Japa e o atacante 
Denilson. (Superesportes)

O zagueiro Weverton, do Cru-
zeiro, deu início ao processo de 
recuperação após ser submetido a 
uma cirurgia para a correção de 
uma fratura no maléolo medial 
direito - saliência óssea no tor-
nozelo. O procedimento, feito no 
fim da semana passada, não teve 
intercorrências e obteve os resul-
tados esperados. 

Entretanto, o tempo de recu-
peração do jogador de 19 anos 
não foi informado pelo clube 
celeste à reportagem. Com isso, 
o defensor segue sem uma data 
prevista para voltar aos gramados. 

A última partida de Weverton 
foi no dia 19 de janeiro deste ano, 
quando saiu de campo lesionado 
na vitória da Seleção Brasileira 
por 3 a 0 sobre o Peru. O duelo 
foi válido pela primeira rodada do 
Sul-Americano Sub-20, disputado 
na Colômbia. 

A cria da Toca da Raposa se 
machucou após um lance sim-
ples, aos 11 minutos do primeiro 
tempo. Weverton saltou para tirar 
uma bola de cabeça e, ao aterris-
sar, sentiu dores e teve dificulda-
des para caminhar. Depois disso, 
ele foi substituído. 

Weverton participou de apenas 
dois jogos no time profissional 
do Cruzeiro sob o comando do 
técnico Paulo Pezzolano. No ano 
passado, ele foi acionado na vitó-
ria contra Tombense (3 a 0) e na 
derrota para o Patrocinense (2 a 
1), ambas as partidas pela primei-
ra fase do Campeonato Mineiro.

Com forte concorrência na 
zaga formada por Eduardo Brock, 
Lucas Oliveira e Zé Ivaldo, o jovem 
retornou ao time sub-20 naquela 
oportunidade. Na equipe de base, 
fez 34 jogos e marcou três gols em 
2022. (Superesportes)

Diretor de futebol do Atlético, 
Rodrigo Caetano negou que o meia 
Hyoran tenha sido oferecido ao Co-
rinthians nos últimos dias. Segundo 
o dirigente, o clube “não sai ofere-
cendo seus jogadores por aí”.

Vinculado ao Timão de forma 
extraoficial, o atleta de 29 anos tem 
contrato com o Galo até o fim desta 
temporada. O camisa 20 chegou ao 
clube no começo de 2020, inicial-
mente por empréstimo do Palmei-
ras, mas teve seu passe adquirido 
em fevereiro do ano seguinte por 
cerca de R$ 7,5 milhões.

Apesar de ter disputado 80 jogos 
nesse período, Hyoran acabou sen-
do emprestado ao RB Bragantino 
em 2022. O meio-campista mani-

festou seu desejo em continuar na 
equipe após o fim do vínculo, mas a 
diretoria do Massa Bruta optou por 
não exercer sua opção de compra e 
ele retornou ao Atlético.

“Nunca oferecemos jogador al-
gum ao Corinthians, negamos esse 
absurdo. Nós não saímos oferecen-
do nossos jogadores por aí”, disse 
Rodrigo Caetano ao Superespor-
tes.

Em entrevista coletiva nessa 
quinta-feira (2), o próprio Hyoran 
negou ter recebido proposta do 
Corinthians.

“Sobre propostas, o que tem é 
muita conversa de internet. Não 
chegou nada até mim, não chegou 
nada até o meu estafe e, pelo que 

estou sabendo, não chegou nada 
até o clube. Acho que é mais con-
versa de internet mesmo. É só isso 
que eu sei”, disse.

Até o momento, Hyoran parti-
cipou dos dois jogos que o Galo 
realizou nesta edição do Campeo-
nato Mineiro. Na partida contra a 
Caldense, na primeira rodada, ele 
entrou no segundo tempo. Já con-
tra o Tombense, no segundo jogo, 
o atleta foi titular.

Responsável por gerir a carreira 
de Hyoran, o empresário Fabio Ai-
tler afirmou nessa quarta-feira (2), 
em contato com a reportagem, que 
o meio-campista “está feliz no Atlé-
tico e seguirá fazendo o seu melhor, 
como sempre”. (Superesportes)

Encerrou na última terça-feira 
(31/1) o prazo concedido pelo 
América para os investidores 
apresentarem propostas de aqui-
sição da Sociedade Anônima do 
Futebol (SAF) do clube. Com isso, 
foi marcada uma reunião para 
a próxima quarta (8), junto dos 
membros do Conselho Delibe-
rativo, com o intuito de debater 

sobre as possibilidades e o futuro 
do Coelho.

Em contato com o Superespor-
tes nessa quarta-feira (1), Marcus 
Salum, presidente da SAF ameri-
cana, afirmou que não revelará 
se houveram ou não propostas 
formais pela compra da ações do 
clube. As informações da assem-
bleia marcada pelo dirigente fo-

ram divulgadas inicialmente pelo 
‘OTempo’ e confirmadas pela re-
portagem.

Em entrevista para o canal do 
‘Decadentes’ no YouTube, no dia 
17 de janeiro, Marcus Salum re-
velou que o América teve alguns 
entraves na negociação com o 
possível investidor da SAF. Porém, 
mesmo com as diferenças, ainda 

existia possibilidade de acerto.
“Nós fizemos toda a combina-

ção, antecipamos a parte técnica, 
trouxemos o pessoal, ficaram aqui 
um mês, acompanharam treino, 
viram tudo, tiveram contato com 
o ( Vagner) Mancini. A gente que-
rendo o contrato. Quando foi em 
novembro, esse contrato chegou 
com algumas imperfeições den-

tro de algumas cláusulas que nós 
tínhamos combinado”, explicou 
Salum.

Segundo o presidente da SAF, 
as correções foram feitas, mas, até 
o momento da entrevista, ainda 
não havia chegado uma propos-
ta concreta do investidor. Robert 
Platek, empresário norte-ameri-
cano responsável pela empresa 

MSD Capital, é o principal candi-
dato a adquirir o clube mineiro.

Salum também revelou que 
há novos interessados na SAF do 
América. Devido ao contrato de 
exclusividade, o clube não pode-
ria negociar com outros grupos 
além de Platek, mas o prazo se 
encerrou em 31 de dezembro do 
ano passado. (Superesportes)

O América anunciou, nessa 
quinta-feira (2), a contratação do 
atacante Mikael, de 23 anos. O joga-
dor rescindiu com o Internacional 
nesta semana e chega ao clube mi-
neiro emprestado pelo Salernitana-
-ITA até o fim de 2023. 

Mikael foi revelado pelo Sport 
em 2018 e emprestado ao América-
-PE no ano seguinte. A temporada 
de afirmação no profissional foi em 
2020, quando marcou oito gols em 
32 jogos no Leão do Norte e pelo 
Confiança.

Em 2021, balançou as redes 15 
vezes em 50 partidas antes de ser 
vendido ao Salernitana. Pelo clube 
europeu, entrou em campo em sete 
jogos e não marcou gols.

O atacante retornou ao Brasil na 
temporada passada para defender o 
Internacional por empréstimo, mas 
disputou apenas um jogo pela equi-
pe. Em 2023, sequer foi relacionado 
pelo técnico Mano Menezes devido 
a problemas físicos. 

No América, Mikael terá a con-
corrência de cinco jogadores: Aloí-

sio, Mastriani, Wellington Paulista, 
Henrique Almeida e Renato Mar-
ques, recém-promovido das catego-
rias de base. 

O atleta é a sétima contratação 
do clube para 2023. Além dele, 
chegaram ao clube o zagueiro Wa-
nderson, os laterais Nino Paraíba e 
Nicolas, além dos atacantes Dadá 
Belmonte e Mateus Gonçalves. 

O goleiro Mateus Pasinato reali-
zou exames médicos na terça-feira 
e deverá ser anunciado em breve. 
(Superesportes)
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O JORNALISMO brasileiro perdeu um de seus grandes nomes. A 
jornalista Glória Maria faleceu ontem. Ela estava internada no hospital 
Copa Star no Rio. A causa da morte até o momento que eu escrevia essa 
coluna não tinha sido divulgada. 

SUSPEITAS de fraude, manipulação e pouquíssimo esforço para 
esconder o jogo sujo. Gautam Adani viu sua fortuna despencar após 
suas empresas serem acusadas pela Hindenburg Research de “esquemas 
descarados de manipulação de ações e fraude contábil ao longo das 
décadas”.

DEPOIS DE LONGA temporada em meu ‘cantinho’ em Arraial D’ 
Ajuda, retornei para minha querida moc para dar início a organização 
do megaevento, ou seja, FEIJOADA DO THEO. 

COM MAIS de 230 milhões de assinantes em todo o mundo, Netflix 
comemorou seus 25 anos de vida superando as expectativas de investi-
dores, virando a página de um 2022 conturbado. Em meio a comemo-
rações, Reed Hastings, fundador da empresa e co-CEO ao lado de Ted 
Sarandos, anunciou que deixará o cargo e será substituído por Greg 
Peters.

SKILLS (significa habilidades ou capacidades) de sustentabilidade 
já aparecem como exigência em 10% dos anúncios de emprego, aponta 
Linkedin. Relatório classifica a economia verde como uma nova ‘oportu-
nidade histórica’ no mercado.

REAJUSTE SALARIAL:  Segundo levantamento do Salariômetro, em 
2022, 40,6% das negociações salariais não cobriram a inflação (e os be-
nefícios têm ficado cada vez mais escassos. 

ESTÃO ANIVERSARIANDO hoje, Davidson Freitas, Rosa Clarice Nar-
ciso e Debora Santos. Sintam-se abraçados e cumprimentados por este 
jornalista.

VAP & VIP

QUEM ESTÁ ANIVERSARIANDO hoje é excelente dermatologista Ana 
Amélia Torres. Forma com, o empresário, Marcelo Torres um dos casais 
mais queridos em nosso circuito. Viva para Ana Amélia

TEREZINHA Mangabeira foi a  Beaga para a posse dos deputados e almo-
çou com a amiga Cláudia Narciso

VEM CHEGANDO o casamento de Vinícius Gonzaga Brandao e Jordana 
Lanza Vieira Pereira

COM O CARNAVAL chegando vale lembrar do fabuloso Carnamontes que 
marcou a história de Moc. No tradicional Camarote do Theo, com Ana Elisa 
e Wilson Parrela e; Thelma Gusmão e Inês Miranda.

DÓIS MONTES-CLARENSES  vitoriosos Tadeuzinho Leite e Jarbas Suares 
Junior

SARA ALMEIDA ,Lígia Corrêa e Evana Brandao, expandindo charme na 
famosa feijoada qye vem chegando

FERNANDO THOMÁZ e Karina Faria Ferreira em ritmo de alegria no final 
do ano com Fernanda

EMOLDURADO pelos queridos amigos Jota Avelino, Renata Frota, Lilian 
Pinheiro e Tatiane Boaventura

EM ELEGANTE recepção, no Mirante Eventos, fotografei Álvaro Guilherme 
e Mariana. 

COM OS AMIGOS, Jacquelline e Richard Parrela, em Janaúba

O CARDIOLOGISTA, Gabriel Ferreira, também esteve aniversariando esta 
semana e foi super festejado pela família e equipe da sua clínica. Na foto 
com a linda esposa Karla e o herdeiro João 

NA ÚLTIMA Feijoada do Theo com minhas queridas filhas: Samantha e 
Sterphanie Paulino. A deste ano vem chegando...

CARNAVAL

Vem chegando a festa mais esperada do país que é o Carnaval. Du-
rante quatro dias o Brasil vai parar e teremos a folia maior por todo Nor-
te de Minas. Aqui em Moc, Janaúba, Grão Mogol e cidades ribeirinhas 
prometem festas marcantes para a população. O Carnaval de Belo Ho-
rizonte que firmou como um dos mais animados do país vai levar para 
capital muitos foliões montes-clarense. Outro destino muito procurado 
será como sempre Porto Seguro e Arraial D’ Ajuda.

POSSE NA ASSEMBLEIA 

Como não poderia ser diferente, a posse dos Deputados Estaduais 
na Assembleia Legislativa foi marcada por muita festa, cumprimentos e 
prestigiadíssima para familiares, assessores e amigos dos empossados. 
O jovem Tadeuzinho Leite foi a grande estrela, sendo eleito como o 
presidente da casa. Já no Senado a disputa foi acirrada, mas também 
confirmou o previsto, ou seja, a reeleição do Rodrigo Pacheco apoiado 
pelo PT. Assim vai andando o Brasil trazendo muitas incertezas para a 
população.

CHEGOU AO FIM 

A prestigiada universidade francesa Sciences Po proibiu, na última 
sexta-feira, os seus alunos de usarem o Chat GPT (‘robô’ capaz de res-
ponder a qualquer pergunta) sob pena de expulsão (a primeira institui-
ção de ensino superior a se manifestar sobre isso). Parece que a diversão 
com a inteligência artificial chegou ao fim - pelo menos para os univer-
sitários da França.

PERDENDO O SONO 

Não era surpresa para ninguém, mas desde que Jean Paul Prates foi 
confirmado pelo Conselho de Administração da Petrobras como coman-
dante da estatal, os investidores têm perdido o sono enquanto obser-
vam a queda dos papéis. Entre as preocupações, estão a mudança na 
política de preços, os investimentos em energia renovável, a suspensão 
da venda de ativos e o uso da estatal com foco em políticas públicas.


